
2018.10 丸協にゅーす創刊号 

丸協運輸社内報 丸協にゅーす 創刊！ 

• 丸協の社長ってどんな人？ 

• 「働き方改革」で、何がどう変わる？ 

• 人物紹介♪ 新取締役 水口剛ってどんな人？ 

• 事業所紹介♪ 「大森営業所」ってこんなところ 

• お客さまの声  株式会社fearless様 

• 今、知っておきたい物流topics 「ＡＩ」 

• 丸協 とぴっくす 
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2018.10 丸協にゅーす創刊号 丸協の社長ってどんな人？ 

渡部智 
（わたなべさとし） 
5月23日生まれ 
A型 ふたご座 
座右の銘：愛情熱意 
 

「今年の一字」：幸 
 
野球部position：１塁手 
趣味：野球,テニス,自転車 
好きな食べ物： 
   焼トウモロコシ 

 
 

社長にQuestion！）社内報第一号作成にあたり、今、社員に伝えたい

ことを教えてください。 

社長）働き方改革のことです。従業員の幸せを追求するため、今やらな

ければダメだと思っています。 

Q！）どう「改革」しようとしているのですか？ 

社長）丸協の仕事が「利益を確保しつつ持続可能な仕事」でなければな

りません。持続可能というのは、従業員にとっても会社にとっ

ても、です。 

Ｑ！）今は物流危機と言われますね。 

社長）ええ、危機は転機でもあります。従業員にとっての幸せという点

から見て、仕事に問題があるならば見直していく、そのチャン

スなのです。 

Ｑ！）丸協は、定着率がよいイメージがありますが。 

社長）はい。もっと高めていきたいですし、新規採用でも魅力ある企業

でありたい。そのため、ベテラン、若手のドライバーにも参加

してもらい、どう働きたいか、聞きながら対策を進めています。 

 いつお会いしてもダンディーな渡部社長。何事にも真摯で誠実＆
自分に厳しい方なのではと想像しています。社長に惚れて仕事を
依頼してしまった荷主もいるとかいないとか・・・。 

いつお会いしてもダンディーな渡部社長。何事にも真摯で誠実＆
自分に厳しい方なのではと想像しています。社長に惚れて仕事を
依頼してしまった荷主もいるとかいないとか・・・。 2 
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2018.10 丸協にゅーす創刊号 「働き方改革」で、何がどう変わる？ 

働き方改
革会議の
メンバー 

坂本さんにQuestion！）働き方改革の目的はなんですか？ 

坂本）社長も言われているように、従業員の幸せを大きくする取組みです。 

Q！）どんな風に取り組んでいるのですか？ 

坂本）大阪の共配センターで取り組みを始めています。社長と共配・倉庫・配車・安全
教育・管理の責任者、ドライバーのメンバーで、２週間に１回の会議で進めて
います。 

Ｑ！）具体的な取り組みはどんなものですか？ 

坂本）まず、休みをしっかり取れるようにしようとしています。誰かが休んでも 
仕事が滞らないようにするために、マニュアルの整備など必要なことが見えて
きたので、環境整備を進めています。 

Ｑ！）変化はありますか？ 

坂本）休みを取ろう、取らさねばという意識が出てきました。 

Q！）お取組みの浸透、楽しみにしています！ 

坂本）この取組みをベースに、横展開を進めていきます。 

 
 
 

渡部社長 
人材教育管理室長 

坂本 奈緒子  
3 

左から濱口（ドライバー）、妹尾（ドライバー）、 
新居倉庫統括次長、岡崎執行役員、吉川室長、森本係長 



2018.10 丸協にゅーす創刊号 人物紹介  新取締役 水口剛ってどんな人？ 
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水口さんにQuestion！）取締役に就任された今のお気持ちは？ 

水口）社長には「まだ早い」と言われ、自分もそう思っているんですが

「試しにやってみろ」とのことで、お受けいたしました。 

Q！）丸協とのお付き合いは長いですが、会社に対する印象は？ 

水口）「まじめ」です。私自身、能力がないものの「まじめにやる」こと

で信頼を得てきたと思っております。そういうまじめさで会社と通

じるものがあって居場所を得ている思いです。 

Q！）この仕事でやっていけると思ったきっかけなどはありますか？ 

水口）入社３～４年頃、飲料メーカー様の現場へ配属されました。左遷と

思い込み、やれることは全部やろうと決意、いろいろ工夫しました。

事務機器の補充まで行ううち、飲料メーカー様の方々も色々任せて

くれるようになり、任される仕事が増え、自信もついてきました。 

Q！）会社またご自分の将来について、お考えをお聞かせください。 

水口）子供が「お父さんは丸協で働いてるんやで」と自慢できる会社にな

るよう努力したい。これからも人のために働く。今、そんな考えに

共感してくれる部下に恵まれ、自分も働けていると思っています。 

水口剛 
（みなくちつよし） 
7月26日生まれ 
A型 しし座 
座右の銘：努力 
趣味：少年野球の主審 
特技：ソフトボール 
好きな食べ物：カレー 
週末は：お子さんの少
年野球の主審を務め
る。これが面白く、
野球放送でも審判に
目が行く。審判ぶり
にもまじめ、ふまじ
めがあることに気が
付いた。 

印象は「真摯・まじめ・誠実」。その謙虚さは、徹頭徹尾「人のために」行動され
たお母様から受け継がれたようです。打たれ強いところは、高校時代のス
ポーツで培われたのか。障害物や水たまりを越えながら3000ｍ走るという
ハードな競技「3000ｍ障害」にはまっていたそうです。 

印象は「真摯・まじめ・誠実」。その謙虚さは、徹頭徹尾「人のために」行動され
たお母様から受け継がれたようです。打たれ強いところは、高校時代のス
ポーツで培われたのか。障害物や水たまりを越えながら3000ｍ走るという
ハードな競技「3000ｍ障害」にはまっていたそうです。 



2018.10 丸協にゅーす創刊号 

事業所紹介 大森事務所ってこんなところ！ 
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前列左：坂本奈緒子 

海外事業部の責任者をやっています。最

近は通関士の仕事からは遠ざかっていま

すが、事務所の皆の頑張りと成長を見守

ることが私の喜び・役割でもあります。 

趣味：体を動かすこと、美術館巡り 

特技：ヨガ、バドミントン 

前列右から2人目：森本美鈴 

海外事業部の輸出入業務を主に担当

しています。納品が終わって「助か

りました」「ありがとう」と言われ

た際の達成感が喜びです。 

趣味・特技：スキー 

前列右：小林唯 

東日本営業本部で飲料メーカー様の事務処理、星野係長、

松山係長のサポート業務を行っています。 

不慣れな部分があり、周りの皆さんに助けて頂きながら

日々業務に励んでいます。 

趣味：ドラマ鑑賞 

後列左：星野直樹 

東日本営業本部で飲料メーカー様の事務処理を行っ

ています。効率よく作業を行えるように頑張ってい

ます。 

趣味：睡眠 

後列左から2人目：水口剛 

東日本営業本部の部長をさせて頂いております。丸協の荷主様の中でも大きな荷

主様を主に担当させて頂き、責任の重さを日々感じながら「ファーストコールカ

ンパニー」を目指し頑張っています。 

趣味：息子の少年野球の手伝いと審判 特技：ソフトボール 

後列左から３人目：萩原正典 

海外事業部にて輸出入申告書作成やドレージ・トラック手配業務を行っていま

す。関税・輸入消費税の算定に関わる業務なので注意力と慎重さが大切だと思

います。  趣味：旅行・ドライブ・株式投資 

後列右から２人目：松山弥末雄 

東日本営業本部で日用品メーカー様の物流加工と品質管理を担当しています。

初めての経験ですが、良い製品をお客様に提供させて頂くことと、東・西セン

ターで作業されるスタッフのスキルアップと安全を常に意識しています。     

趣味：バイク  特技：ピアノ 

後列右：藤原貴宏 

東日本営業本部で飲料メーカー様担当としてオーダープロセシングを行わせて頂

いております。速さと正確性が常に求められる業務です。お客様や配車担当の

方々が満足して頂ける様、成長していきます！ 

東日本営業本部・海外事業部東京事務所 



2018.10 丸協にゅーす創刊号 お客さまの声 株式会社fearless様 

坂本様にQuestion！）委託倉庫を決めるにあたり、複数、検討されたそ

うですが、弊社を選ばれた決め手は何でしたか？ 

坂本様）温度管理と在庫管理がしっかりしていたことです。商品の品質維

持のため定温は絶対条件ですし、単価が高いので１つでも間違いは

起こしたくありません。丸協さんは、打合せ段階から現場を見せて

下さったり、詳細なデータもご提供頂き、信頼できると感じました。 

Q！）担当者にご不満や弊社サービスに要望などはありませんか？ 

坂本様）水口さん、舘林の佐々木さんなどに対応頂いていますが、“任せ

て安心”という印象です。在庫確認等のレスポンスも早く、当社側

のバタバタを助けて頂いている感じで、非常に満足しています。 
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 丸協のお客様は、なぜ丸協を選択なさったのか？ ご満足頂いているのだろうか？  

 今回は、株式会社fearless様（東京都渋谷区） を訪ねました。fearless様の商品は“超”

のつく高級化粧品。丸協では、商品や資材の保管と宅配便業者への出荷業務を受託しています。

物流ご担当の坂本様にお話を伺いました。 

お取り扱いの化粧品はこんな感じ。商品というよりアート、美術品のよう
です。１個数万円、木箱入りです。 

倉庫での保管は、木箱が４つ入った段ボール単位で。もちろん、木箱にも
傷ひとつなくお客様にお届けする必要があります。 

株式会社fearless 
物流ご担当：坂本様 

フィアレス 

取材：坂本、湯浅コンサルティング芝田 



2018.10 丸協にゅーす創刊号 今、知っておきたい物流topics 

ＡＩ （えー・あい） 
 

 Artificial Intelligenceの頭文字をとって
AI、日本語では「人工知能」と訳されます。 

 非常に広い活用が見込まれており、いずれ
電気やガス、物流のようにインフラのようにな
るのではとも思われます。 

 AIは革命をもたらすと考えられています。 

 人類の歴史上、革命は３回目です。農
業革命、産業革命はご存知ですね。革命
の前後では、生活も社会も一変しています。 

 いま、私たちは情報革命の中にいると言わ
れます。第一次革命がパソコン、第二次革
命がインターネット、最終段階がAIです。 

 AIは物流にも大きな変化を及ぼすと言わ
れます。あなたはどんな風に変わると思われ
ますか？ 
 

AIを使ってみよう！ 
 

 AIを使うのは簡単です。しかも無料。 
 Googleで検索をすれば、AIを使ったことに
なります！ 検索はヤフー？ そちらもAIです。 
 新しいiPhoneを使っているなら、AIのヘビー
ユーザーかもしれません。写真を撮ると、写った
人を“iPhoneが”勝手にまとめて表示しますね。
画像で人を見分けているのです。 
 iPhoneに「Hey,Siri!」と話しかけてみてくだ
さい。AIと会話できます。「秋の俳句を詠ん
で」と頼んだら、右のようでした。 
季節感はこれから学んでいく 
ことでしょう。 
 AIは、画像認識やディープ 
ラーニングと呼ばれる膨大な 
データからの学習を得意として 
おり、今、猛烈に発展中です。 
  

7 ※ 解説してほしい言葉があれば、メールにてご連絡ください。タイトルを「社内報」とし、shibata@yuasa-c.co.jpへ。 
  なるべく次の紙面に反映するようにいたします。 



お読みいただき、ありがとうございました。 
丸協にゅーすは、今後、月１回配信の 
予定です。 
お問い合わせなどございましたら 
右記までご連絡下さい。 
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2018.10 丸協にゅーす創刊号 

社内報作成担当：人材教育管理室 坂本奈緒子 

( n-sakamoto@marukyo.jp) 

編集協力：株式会社湯浅コンサルティング 

担当：芝田稔子 shibata@yuasa-c.co.jp 

 丸協 とぴっくす 

和歌山倉庫 稼働 
 
 

 和歌山市雑賀崎地区に新倉庫が稼働 

 敷地面積 11,551㎡ 

 延床面積 13,810㎡ 

 2階建て倉庫 

 10月1日から本格稼働しました。 
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